

Fotonoticia 11-4-2019



Un voluntario de Cruz Roja muestra el procedimiento para una reanimación cardiopulmonar, hoy en el Aeropuerto de Melilla.

El Aeropuerto de Melilla cede su Espacio Solidario en abril a Cruz Roja y a Autismo Melilla

Cruz Roja y Autismo Melilla ocuparán este mes de abril el Espacio Solidario del Aeropuerto de Melilla, una zona de alta concurrencia e impacto público que la infraestructura cede para divulgar actividades o campañas especiales, siempre que sean acordes con los valores de la empresa.

En el marco del Día Mundial de la Salud, miembros de Cruz Roja en Melilla estarán hoy en el Espacio Solidario informando sobre los proyectos que lleva a cabo la organización. Asimismo, el próximo día 24, estará en el Espacio Solidario Autismo Melilla, con una campaña de sensibilización e información sobre las personas con trastornos del espectro autista (TEA), que el pasado día 2 celebró el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo

Con el Espacio Solidario, Aena cede de forma gratuita a las organizaciones sociales un lugar de alta concurrencia e impacto público, como son las terminales de los aeropuertos, para campañas informativas, proyectos de donación, huchas solidarias o iniciativas sociales.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 048 987 jvillalobos@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)